

地域・学生と協働で作り上げた 産業能率大学のオンライン学園祭

(株)ジェイコム湘南・神奈川 西湘局



地域プロデューサー杉村 栄三

コロナ感染の懸念から、オンライン開催となった産能大「瑞木祭」

(株)ジェイコム湘南・神奈川 西湘局(前 J:COM秦野伊勢原局)は、2020年11月7日(土)、8日(日)に神奈川県伊勢原市にある産業能率大学湘南キャンパスで開催された「産業能率大学 湘南キャンパス 第42回瑞木祭」(以下 瑞木祭)の一部運営を請け負い、オンライン配信を実施しました。

42回目の開催となる瑞木祭は、新型コロナウイルス感染症拡大の懸念から、初の無観客でのオンライン開催となりました。今回掲げられたテーマは「継瑞(けいずい)」。このテーマには新型コロナウイルス感染症拡大の状況下でも、例年通りの開催を継続して行いたいという想いと、湘南キャンパスが誇る瑞木祭を来年以降の未来へ引き継いで欲しいという思いが込められました。

J:COM秦野伊勢原局は約半年をかけてHP制作からオンライン配信コンテンツの企画・制作・配信、さらに開催日の目玉コンテンツとなる3つの生配信とそれに関連する多岐に渡るイベント(ギネスチャレンジや大山阿夫利神社での式典、FMとのコラボ企画等々)を産能大の学生(瑞木祭実行委員会)と協働作業で作り上げました。



産業能率大学 湘南キャンパス

第42回瑞木祭公式ホームページ

「産業能率大学 湘南キャンパス 第42回瑞木祭」概要

イベント名	産業能率大学 湘南キャンパス 第 42 回瑞木祭
開催日時	2020年11月7日(土)17:30~20:00、8日(日) 13:00~20:00
開催場所	産業能率大学 湘南キャンパス (神奈川県伊勢原市上粕屋 1573)
主催	瑞木祭実行委員会
後援	校友会·J:COM 秦野·伊勢原局
協力	伊勢原市・伊勢原市商工会・大山阿夫利神社・大山観光ケーブル・㈱柏木牧場 ・FM ヨコハマ・株式会社ポニーキャニオン
特設ページ	https://mizukifes.com

映画出演者・DJと学生のトークイベント、ギネスチャレンジを生配信

主なコンテンツとしては、初日の11月7日(土)、キャンパス近くの大山を舞台にした2021年公開の映画「ツナガレラジオ〜僕らの雨降Days〜」の出演者、西銘駿・飯島寛騎・ゆうたろうが登場し、産能大生とのトークイベント「産能生みんなでツクルラジオ」を配信。生配信中に流すロケ地巡りの動画も学生と局部員が一緒に制作、さらには伊勢原の名産を出演者にクイズ方式で召し上がっていただくなど伊勢原のPRも盛り込みました。

また2日目の11月8日(日)には、FMヨコハマの人気番組「Tresen」のDJ植松哲平・Sakuが登場し、産能大生と共に「産能湘南ON-AIR」を配信し、「みんなで競え湘南コンテスト」・ステージ発表・地元情報など盛りだくさんの情報をお届けしました。

地域・学生と協働で作り上げた 産業能率大学のオンライン学園祭

(株)ジェイコム湘南・神奈川 西湘局



さらには、疫病退散も祈願し、同じく伊勢原市に鎮座する大山阿夫利神社の協力のもと、「最長の絵馬の列 (longest line of ema)」のギネス世界記録™にチャレンジ。達成後は集められた絵馬を神社に奉納する一連 の動きも生配信を行いました。このチャレンジでは実行委員長らが伊勢原市の髙山市長を訪問し、達成のあか つきには達成式典に市長にお越し頂くお願いをし、快諾をいただいていました。チャレンジはみごと達成さ れ、髙山市長をはじめ伊勢原のステークホルダーや同校の学長、OB会長などにもご臨席をいただきました。









映画「ツナガレラジオ〜僕らの雨降Days〜」の出演者と産能大生とのトークイベント「産能生みんなでツクルラジオ」を生配信





FMヨコハマの人気番組「Tresen」のDJ植松哲平・Sakuと産能大生による「産能湘南ON-AIR」の様子

地域・学生と協働で作り上げた 産業能率大学のオンライン学園祭

(株)ジェイコム湘南・神奈川 西湘局











「最長の絵馬の列」ギネス世界記録™へのチャレンジ



みごとギネス世界記録を達成。達成式典に髙山市長をはじめ伊勢原のステークホルダーや 学長、OB会長等が臨席した

学園祭準備もオンライン会議で

今回コロナ禍で顔を合わせる機会がほとんどなかった学園祭の実行委員約80名も、それぞれのプロジェク トごとにオンラインの会議を駆使して対面での作業を最小限にするといった、これまでにない取り組みが行 われました。

また、いままでの学園祭と大きく方向転換したことで、新入生が作業に関わる割合も格段に上がったという ことで、脱会メンバーがほとんど出なかったという、思いがけない作用も働き、概ね好評の評価をいただき、2 日間を終えることが出来ました。